
UNIVERSIDADE         FEDERAL         DO         ESPÍRITO         SANTO

CENTRO         UNIVERSITÁRIO         NORTE         DO         ESPÍRITO         SANTO
-         CEUNES

ATA         DA         DÉCIMA         OITAVA         SESSÃO         ORDINÁRIA         DO(A)         CONSELHO
DEPARTAMENTAL         DO         CENTRO         UNIVERSITÁRIO         NORTE         DO         ESPÍRITO
SANTO         DA         UNIVERSIDADE         FEDERAL         DO         ESPÍRITO         SANTO,         REALIZADA
EM         17/10/2022

Ao(s)         dezessete         dia(s)         do         mês         de         outubro         do         ano         de         dois         mil         e         vinte         e         dois,         às         catorze         e

zero         minutos,         foi         realizada         no(a)         sala         de         reuniões         virtuais         (Google         Meet)         a         décima

oitava         sessão         ordinária         do(a)         Conselho         Departamental         do         Centro         Universitário         Norte         do

Espírito         Santo         da         Universidade         Federal         do         Espírito         Santo         -         UFES,         com         a(s)         presença(s)

de         Luiz         Antonio         Favero         Filho         (Presidente),         Adriano         Alves         Fernandes,         Alexandre

Magno         Araujo,         Ana         Paula         Oliveira         Costa,         Andreia         Soprani         dos         Santos,         Arildo

Castelluber         (representando         Andressa         Cesana),         Karina         Schmidt         Furieri         (representando

Antelmo         Ralph         Falqueto),         Carlos         Alberto         Dalarmelina,         Carlos         Andre         Maximiano         da

Silva,         Christiane         Mapheu         Nogueira,         Diogina         Barata,         Elisa         Mitsuko         Aoyama,         Esequiel

da         Veiga         Pereira,         Genilson         Ferreira         da         Silva,         Icaro         Pianca         Guidolini,         Jair         Miranda         de

Paiva,         Katia         Maria         Morais         Eiras,         Leticya         dos         Santos         Almeida         Negri,         Luiz         Fernando

Duboc         da         Silva,         Marcelo         Silveira         Bacelos,         Marco         Antonio         Andrade         de         Souza,         Marilea

Gomes         dos         Santos         Ribeiro,         Oberlan         Christo         Romao,         Osmar         Vicente         Chevez         Pozo,

Paulo         Wander         Barbosa,         Rita         de         Cassia         Cristofoleti,         Roberta         Maura         Calefi,

Rochkhudson         Batista         de         Faria,         Paulo         Sergio         Moscon         (representando         Rodrigo         Dias

Pereira)         e         Vivian         Chagas         da         Silveira,         com         a(s)         ausência(s)         de         Edney         Leandro         da         Vitoria,

com         a(s)         ausência(s)         justificadas         de         Vivian         Estevam         Cornelio.         Havendo         número         legal

de         membros         presentes,         o(a)         Senhor(a)         Presidente         declarou         aberta         a         sessão.         INFORME
1:         O         Presidente         Luiz         Antonio         Favero         Filho         justifica         ausência         da         Vice-Diretora,

professora         Vivian         Estevam         Cornelio,         visto         que         ela         está         ministrando         aula,         neste

momento,         para         o         curso         de         Educação         do         Campo.         INFORME         2:         O         Conselheiro

Alexandre         Magno         Araújo         reforça         o         e-mail         enviado         às         coordenações         de         curso         com

orientações         sobre         a         retificação         de         matrícula.         Segundo         o         Conselheiro,         a         planilha         já         está

ativa         e         a         novidade         é         que         não         terá         abertura         de         protocolos,         ou         seja,         todos         os         alunos         terão         o

mesmo         número         de         documento         avulso.         Caso         haja         algum         problema,         será         aberto         um

documento         avulso         individual.         INFORME         3:         OFÍCIO         CIRCULAR         Nº

55/2022/GABINETE/PROGRAD/UFES         -         Proposta         Preliminar         do         Programa

Permanecer         e         Concluir         que         tem         como         objetivo         geral         ampliar         a         política         de         acesso,

permanência         e         conclusão         dos         cursos         pelos         estudantes         dos         cursos         de         graduação         da         Ufes

com         a         participação         das         direções         dos         Centros         de         Ensino,         das         coordenações         de         Colegiados

dos         cursos,         dos         Colegiados,         dos         departamentos,         dos         docentes         e         dos         discentes.         No         dia

31/10         terá         reunião         com         a         Prograd,         com         a         Câmara         Local         e         com         os         chefes         de

Departamento         aqui         no         Ceunes,         na         sala         15,         Eixo         3.         INFORME         4:         A         Comissão         Própria

de         Avaliação         (CPA)         da         Ufes         realiza         entre         os         dias         13         e         31         de         outubro         a         pesquisa

avaliativa         envolvendo         servidores         docentes         e         técnicos         administrativos         em         educação         que

gerenciam         as         unidades         acadêmicas         e         administrativas         da         universidade.         O         envio         será         por
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e-mail,         e         faz         parte         do         Projeto         de         Avaliação         Institucional         estabelecido         pela         Resolução

CUN         N°         27/2021.         INFORME         5:         O         Presidente         Luiz         Antonio         Favero         Filho         informa         a

necessidade         de         indicação         de         um         docente         de         cada         curso         para         participação         na         Comissão

de         organização         da         Mostra         de         Profissões.         Ele         reforça         a         grande         necessidade         desse         evento

ser         bem         organizado         uma         vez         que         pode         ser         atrativo         para         novos         ingressantes,         tão

necessário         neste         momento.         Informa         também         que         outra         atividades         estão         sendo

desenvolvidas         e         contribuirão         para         a         divulgação         da         Universidade         na         comunidade         externa.

A         Conselheira         Letícya         dos         Santos         Almeida         Negri         pergunta         se         há         raio         de         abrangência

para         fazer         divulgação         sobre         a         Universidade,         visto         que         é         notório         que         a         comunidade         do

Norte         do         Espírito         Santo         não         conhece         a         Ufes.         O         Presidente         Luiz         Antonio         Favero         Filho

informa         que         o         desejo         é         de         abranger         o         máximo         possível,         entretanto,         o         Centro         possui

limitações.         Ele         ressalta         que         as         pessoas         que         desejarem,         podem         contribuir         com         o         Núcleo

de         Apoio         Acadêmico         nessas         ações.         A         Conselheira         Kátia         Maria         Morais         Eiras         se         coloca         à

disposição         para         contribuir.         INFORME         6:         O         Presidente         Luiz         Antonio         Favero         Filho

informa         que         o         docente         George         Ricardo         está         organizando         a         Semana         do         Conhecimento         e         a

Jornada         de         Iniciação         Científica,         previstas         para         acontecerem         em         novembro         de         2022,         na

quadra.         INFORME         7:         O         Presidente         Luiz         Antonio         Favero         Filho         informa         que         o         Núcleo

de         Apoio         Acadêmico         (Nuac)         está         envolvido         na         geração         de         horários         e         a         equipe         está         a

disposição         para         qualquer         esclarecimento.         INFORME         8:         O         Presidente         Luiz         Antonio

Favero         Filho         informa         que,         no         Ceunes,         a         partir         de         agora,         a         responsabilidade         patrimonial

de         todas         as         salas         de         aula         será         da         Direção         do         Centro.         Ele         informa         que         o         Nuac         fará         um

levantamento         das         melhorias         necessárias         nessas         áreas         e         para         isso         enviou         email         para         que         a

contribuições         sejam         registradas         em         tabela.         Nesse         sentido         ressalta         que         a         Direção         fará

aquisição         de         televisores         para         colocar         nas         salas         de         aula,         em         substituição         aos         data-shows.

INFORME         9:         O         Presidente         Luiz         Antonio         Favero         Filho         informa         que         o         site         da         Diretoria

de         Infraestrutura         (Din)         está         atualizado         e         quem         desejar         pode         acessar         as         informações.

INFORME         10:         O         Presidente         Luiz         Antonio         Favero         Filho         informa         que         acontecerá,         a

partir         do         dia         19         de         outubro,         o         Encontro         Regional         de         Matemática         Aplicada         e

Computacional         –         ERMAC         2022.         INFORME         11:         O         Conselheiro         Ícaro         Pianca         Guidolini

informa         que         está         tendo         problema         de         conexão         com         a         internet         em         sua         sala.         Abriu

chamado         e         o         problema         é         mal         contato         na         parede,         mas         foi         informado         que         precisa         aguardar

retorno         do         contrato         de         manutenção         predial.         Ele         argumenta         se         há         previsão.         O         Presidente

informa         que         esse         contrato         está         vigente,         mas         vai         verificar         junto         à         Diretoria         de

Infraestrutura         -         Din.         O         Conselheiro         Paulo         Wander         relata         que         há         mais         de         um         mês         com

problema         de         telefonia.         Ele         pergunta         se         há         previsão.         O         Presidente         informa         que         não         vê

perspectiva         de         resolução         em         curto         prazo.         Mas         destaca         que         a         Universidade         está

avançando         para         a         utilização         do         Voip.         INFORME         12:         A         Conselheira         Karina         Schmidt

Furieri         pergunta         se         há         previsão         de         liberação         do         calendário         acadêmico         de         2023.         A

Conselheira         Vivian         Chagas         da         Silveira         informa         que         ainda         não         passou         nada         no         Cepe.         O

Conselheiro         Esequiel         informa         que         o         calendário         já         foi         aprovado         na         Câmara         Central         de

Graduação.         A         Conselheira         Katia         Maria         Morais         Eiras         informa         que         o         Projeto         pedagógico

do         curso         de         Ciência         da         Computação,         bacharelado,         versão         2022,         foi         aprovado         no         CEPE.

PAUTA         1:         23068.092519/2022-41         -         Solicita         aprovação         da         comissão         examinadora         para

Emissão: 07/12/2022 09:33:41 Página 2/5

Documento assinado digitalmente conforme descrito no(s) Protocolo(s) de Assinatura constante(s) neste arquivo, de onde é possível verificar a autenticidade do mesmo.



abertura         de         concurso         público         de         provas         e         títulos         para         provimento         de         vaga         de         professor

do         terceiro         grau         do         quadro         permanente         do         Departamento         de         Engenharia         e         Tecnologia         -

Det/Ceunes,         Classe         A,         Área:         Engenharias         (cód.         CNPq         3.00.00.00-9)         Subárea:         Petróleo         e

Petroquímica         (cód.         CNPq         3.06.03.16-1),         como         segue:         Profª.         Dra.         Mariléa         Gomes         dos

Santos         Ribeiro         –         UFES         (Presidente)         Profª.         Dra.         Ana         Paula         Meneguelo-         UFES         (Membro

Interno)         Prof.         Dr.         Adolfo         Puime         -         Universidade         Estadual         do         Norte         Fluminense         Darcy

Ribeiro,         Centro         de         Ciências         Exatas         e         Tecnologia,         Laboratório         de         Engenharia         e

Exploração         de         Petróleo.         (Membro         Externo)         Profª.         Dra.         Leandra         Altoé         -         UFES         (Suplente

Interno         1),         Prof.         Dr.         Oldrich         Joel         Romero         –         UFES         (Suplente         Interno         2,         Profª.         Dra.

Rosangela         Zanoni         Lopes         Moreno         –         Universidade         Estadual         de         Campinas         (Unicamp)         –

Faculdade         de         Engenharia         Mecânica,         Departamento         de         Energias         (Suplente         Externo         1)         e

Prof.         Dr.         Fernando         Bastos         Fernandes         –         PETROBRAS/         PUC         Rio         de         Janeiro         (Suplente

Externo         2).         Relator(a):         Andressa         Cesana.         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.

PAUTA         2:         23068.092525/2022-06         -         Solicita         aprovação         da         comissão         examinadora         para

abertura         de         concurso         público         de         provas         e         títulos         para         provimento         de         vaga         de         professor

do         terceiro         grau         do         quadro         permanente         do         Departamento         de         Engenharia         e         Tecnologia         -

Det/Ceunes,         Classe         A,         Área:         Engenharia         de         Produção         (cód.         CNPq         3.08.00.00-5)

Sub-área:         Gerência         de         Produção         (cód.         CNPq         3.08.01.00-1),         como         segue:         Prof.         Dr.

Wellington         Gonçalves         –         UFES         (Presidente)         Profa.         Dra.         Kátia         Maria         Morais         Eiras         -

UFES         (Membro         Interno)         Prof.         Dr.         Alexandre         Formigoni         -         Centro         Estadual         de         Educação

Tecnológica         Paula         Souza         (Membro         Externo)         Prof.         Dr.         Rodrigo         Randow         de         Freitas         -

UFES         (Suplente         Interno         1),         Prof.         Dr.         Thiago         Padovani         Xavier         -         UFES         (Suplente         Interno

2),         Prof.         Dr.         Mário         Cezar         dos         Santos         Jr.         -         IFES/         Campus         Vitória         (Suplente         Externo         1)         e

Prof.         Dr.         Renato         do         Nascimento         Siqueira         -         IFES/Campus         São         Mateus         (Suplente         Externo

2).         Relator(a):         Andressa         Cesana.         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA         3:

23068.079009/2021-05         -         Solicita         aprovação         do         Relatório         da         Licença         Capacitação         da

professora         Ana         Paula         Meneguelo,         realizada         no         período         de         31/03/2022         a         28/06/2022,

conforme         Portaria         de         Pessoal         nº         901/PROGEP/UFES,         de         15         de         março         de         2022.

Relator(a):         Diogina         Barata.         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA         4:

23068.095324/2022-52         -         Solicita         indicação         de         representante         do         CEUNES         para         compor

o         Conselho         Editorial         da         Editora         da         UFES         (EDUFES),         e         seu         respectivo         suplente.         Foi

realizada         uma         consulta         aos         docentes         deste         Centro,         e         houve         manifestação         de         interesse         em

assumir         a         função         dos         professores:         José         André         Lourenço         (DCN)         em         ser         reconduzido,         e

Mauricio         Hostim         Silva         (DCAB).         O         Presidente         colocou         em         votação         através         de         enquete

(Google)         e         o         professor         José         André         Lourenço         obteve         a         maioria         dos         votos.         Decisão:
Aprovado(a)         por         maioria         a         indicação         do         professor         José         André         Lourenço         como

representante         do         CEUNES         para         compor         o         Conselho         Editorial         da         Editora         da         UFES

(EDUFES).         A         Secretaria         Geral         entrará         em         contato         com         o         professor         Maurício         Hostim

para         verificar         se         ele         tem         interesse         em         ocupar         a         suplência.         PAUTA         5:

23068.097881/2022-16         -         Solicita         a         homologação         da         indicação         da         Profa.         Raniella

Falchetto         Bazoni         para         função         de         coordenadora         do         Curso         de         Licenciatura         em         Física,         com

mandato         de         dois         anos         a         partir         da         publicação         da         portaria         de         nomeação.         Decisão:
Aprovado(a)         por         unanimidade.         Nada         mais         havendo         a         tratar,         o(a)         Senhor(a)         Presidente
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agradeceu         a         presença         e         declarou         encerrada         a         sessão,         e         eu,         Tatiane         Merlo,         secretário(a)

do(a)         Conselho         Departamental         do         Centro         Universitário         Norte         do         Espírito         Santo,         lavrei         a

presente         ata         que,         após         lida         e         aprovada,         vai         devidamente         assinada         pelos         presentes.         São

Mateus/ES,         17         de         outubro         de         2022.

Luiz Antonio Favero Filho

(Presidente)

Adriano Alves Fernandes

Alexandre Magno Araujo Ana Paula Oliveira Costa

Andreia Soprani dos Santos Andressa Cesana

(representado(a) por Arildo Castelluber)

Antelmo Ralph Falqueto

(representado(a) por Karina Schmidt Furieri)

Carlos Alberto Dalarmelina

Carlos Andre Maximiano da Silva Christiane Mapheu Nogueira

Diogina Barata Elisa Mitsuko Aoyama

Esequiel da Veiga Pereira Genilson Ferreira da Silva

Icaro Pianca Guidolini Jair Miranda de Paiva
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Katia Maria Morais Eiras Leticya dos Santos Almeida Negri

Luiz Fernando Duboc da Silva Marcelo Silveira Bacelos

Marco Antonio Andrade de Souza Marilea Gomes dos Santos Ribeiro

Oberlan Christo Romao Osmar Vicente Chevez Pozo

Paulo Wander Barbosa Rita de Cassia Cristofoleti

Roberta Maura Calefi Rochkhudson Batista de Faria

Rodrigo Dias Pereira

(representado(a) por Paulo Sergio Moscon)

Vivian Chagas da Silveira
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PROTOCOLO DE ASSINATURA

UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO

O documento acima foi assinado digitalmente com senha eletrônica através do Protocolo
Web, conforme Portaria UFES nº 1.269 de 30/08/2018, por
LUIZ ANTONIO FAVERO FILHO - MATRÍCULA 1561793
Presidente - Conselho Departamental do CEUNES
Em 07/12/2022 às 22:07

Para verificar as assinaturas e visualizar o documento original acesse o link:
https://api.lepisma.ufes.br/arquivos-assinados/618562?tipoArquivo=O
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